

福
が富
むFukudomi is
full of happiness!
season 2

令和6年10月2日(水)

第7号

文責 校長 徳永 真一

運動会ありがとうございました

小学校の一大行事、運動会へのご協力、誠にありがとうございました。

ここ数年、コロナ禍の経験と異常な暑さにより、全国的に規模を縮小しての運動会となっています。ただ、そうした中でも、できる限り盛り上がりたいという思いから、開始時刻を早め種目を増やしました。また、昨年度までは声を出すことを躊躇していましたが、今年は、とにかく大きな声を出して元気な姿を見て頂きたいと考えました。練習期間が限られている上に、厳しい暑さのため練習量が十分ではありませんでしたが、本番では、それぞれの発達段階に応じて、かわいい姿やたくましい姿を見て頂けたことと思います。暑い中、盛大なご声援をありがとうございました。

来年度に向けての、お知らせ及びお願ひです。

来年は時期をずらして、もう少し涼しくなってからの開催ができる見通しです。(市内、他団体行事等との調整を行っています。)

また、駐車場について、本校周辺は駐車できる場所が限られています。学校までの距離を考慮し、徒歩または送迎での来校をお願いします。どうぞご理解いただきますようお願いします。



防災意識を高める学習

土石流など危険知つて

耳納山地に詳しい九州大・西山助教
うきは市福富小で特別授業

子どもたちと危険箇所を見て回る西山助教（右）。「自分たちが危険なところにいると知ることが大事」

(西日本新聞9/27より)

5年生が、防災の学習に取り組んでいます。先日、九州大学の西山先生を招聘しての学習を行いました。フィールドワークを通して、危険が及ぶ場所、危険を回避できる場所、どのように避難するかといった命を守る行動について体験的に学びました。

本校区の防災は、全児童が、全家庭が、全地域が危機感をもって取り組まねばならないことです。これからも、継続的に防災教育を行って行きます。よろしくお願ひします。

ぜひ「人権」を考える機会に



うきは市では、人権について考え、人を大切にする「人権のまちづくり」を目指し、定期的に人権セミナーを開催しています。来る10月9日(水)、午後6時30分から映画「破戒」の上映会が行われます。映画を通して人権について一緒に考えませんか。以下、人権セミナー案内より、内容紹介文抜粋です。

島崎藤村、不朽の名作「破戒」を間宮祥太朗主演で60年ぶりに映画化。「なぜ自分の故郷を語れない。なぜ好きな人に気持ちを伝えることができない。」と被差別部落出身という自らの出自に苦悩し、最後にはある決断をする主人公・丑松役を、ドラマ・映画で大活躍する実力派人気俳優の間宮祥太朗が圧倒的熱演で観者的心を揺さぶります。～中略～主人公・丑松の誠実さと“祈り”が多くの人々の感動と共感を呼んだ作品です。